



Nächster Club-Hock: Mittwoch, 8. Januar 2014

Letzter-Hock

45 Clubmitglieder und Alfisti-Gäste erfreuten sich am letzten Clubhock im 2013 an unserem festlich dekorierten Clublokal (herzlichen Dank an die Fleissigen!) und dem reichhaltigen Raclette-Schmaus, der zum Ende unseres Clubjahres passender nicht hätte sein können. Nebst der essbaren Dekoration in Form von Mandarinen, Nüssli und Schoggeli, durften wir zum Dessert den von unserem Wirtepaar und Sabine eigens geschnibbelten Fruchtsalat mit Schuss geniessen. Ein grosser Dank an dieses Team sowie auch an die Helferinnen und Helfer für die Zubereitung des Raclettes: Daisy, Robi, Franz sowie Sabine und Erica, welche für den ununterbrochenen Service sorgten.

DANKE an alle Alfisti für Eure Teilnahme!

Nachstehende Bild-Impression der Ausgabe Dezember 2013:



Unsere Kassierin Daisy, beim Zubereiten eines brutzelnden Raclette.



Eine Portion Raclette mit Beilagen wird alsbald einen hoffentlich recht hungrigen Geniesser erfreuen!

RIGUGEGL!

OC



Liebe Alfisti!

In unserer Clubgeschichte dürfen wir nun schon wieder ein weiteres Mal auf ein erfolgreiches Clubjahr mit all den Höhepunkten an Ausflügen, Reisen und Kulinarischem zurückblicken. Dafür danke ich allen, welche ihr Bestes auf irgendeine Weise dazu beigetragen haben. Möge es uns auch im neuen Jahr gelingen, mit unserem italienischen Kulturgut, im speziellen der Automarke ALFA ROMEO, diese Freude mit unseren Clubmitgliedern und Alfisti-Freunden auszuleben. Ich freue mich riesig, im neuen Jahr mit meinem roten Spider, unsere abwechslungsreichen Ausflüge unter die Räder nehmen zu dürfen und zähle natürlich auf Eure zahlreiche Teilnahme. Mit den besten Wünschen für ein interessantes und spannendes 2014 bei bester Gesundheit!

*Euer
Präsident
Orlando*

Januar-Hock

Mit einem Glas Prosecco möchten wir mit möglichst vielen Clubmitgliedern im Januar-Hock auf ein glückliches, neues Jahr anstossen. Wir hoffen deshalb auf zahlreiche Teilnehmer, sodass unser Zusammenhalt schon zu Beginn des Jahres gleich gefestigt werden kann.

Auch unser Wirtepaar legt bereits im ersten Hock 2014 einen fulminanten Start mit folgendem Menu hin: Rindshals-Braten mit Pilzsauce, und als Beilage Teigwaren, werden uns geboten.

Zum Dessert wird uns Ruth, anlässlich ihres bevorstehenden runden Geburtstages, „Dolce Ticinese“ offerieren.

Bereits jetzt schon, Ruth, ein herzliches Dankeschön im Namen aller Clubmitglieder! An- und Abmeldungen bitte wie gewohnt bis spätestens Freitag, den 3.1.2014.

*Ein neues Baby
in unserem Fahrzeugpark:*

ALFA ROMEO Alfusud



Frisch verliebt in diese macchina und neuer, stolzer Besitzer ist unser Clubmitglied Toni Chiarella. 40 Jahre war dieses Modell aus erster Serie mit Jahrgang 1973 beim Erstbesitzer, welcher im Alfawerk in Pomigliano d'Arco nahe Napoli arbeitete. Unter der Haube ist Platz für 62 PS und einem 4-Zylinder Boxermotor mit 1,2 Liter.

Wir wünschen dir Toni mit diesem **Alfusud** einen speziell guten Start ins neue Jahr und dann allzeit gute Fahrt!

Deine Alfisti-Freunde

OC

Agenda:

- 8. Jan. Club-Hock
- 14. Feb. GV Alfa Club "tempi passati"